



# Albert Llovera aparca su debut al volante del X5 Proto.

Después de la primera jornada de test al volante del X5 Proto preparado por PCR Sport, Albert Llovera ha tomado la decisión de no tomar la salida en la Baja Aragón 2015, prueba válida para el Campeonato del Mundo de Bajas FIA que se disputará el próximo fin de semana (días 24, 25 y 26), con la localidad de Teruel como centro neurálgico por tercer año consecutivo.

Durante la mencionada jornada de pruebas, el piloto andorrano pudo comprobar que no está al 100% físicamente, estas eran sus palabras: ***Desde hace unas semanas tengo espasmos en la parte baja de las piernas y no encontramos el motivo. Es evidente que el esfuerzo realizado durante esta primera parte de la temporada, para completar el presupuesto de cara al Dakar 2016, ha sido muy grande y, según los doctores, hay la posibilidad que este esfuerzo esté pasando factura. Como he comentado en alguna ocasión, han sido muchos kilómetros por diferentes países europeos (España, Francia e Italia sobre todo), dando conferencias y manteniendo reuniones con posibles sponsors y esto parece que mi cuerpo lo está acusando.***

Así pues, se tomará el verano con cierta tranquilidad para poder volver con fuerza en alguna de las pruebas (aun por confirmar) del calendario de la segunda parte de la temporada.

Servicio de prensa.

